

**Título: Ejército confirmó que 5 suboficiales iban a bordo de lancha que naufragó en bahía Mansa**



### Ejército confirmó que 5 suboficiales iban a bordo de lancha que naufragó en bahía Mansa

Una serie de irregularidades se han ido conociendo respecto de la embarcación que naufragó en bahía Mansa y que dejó siete personas muertas, a la espera de que la Fiscalía de Osorno formalice cargos en contra del patrón de la lancha por cuasidelito de homicidio este jueves.

Durante esta tarde el Ejército de Chile confirmó que cinco de sus suboficiales viajaban a bordo de la embarcación que naufragó el pasado domingo en Región de Los Lagos, los cuales habrían subido en la segunda parada que hizo la lancha, cuando ésta ya iba sobrecargada.

Uno de los sobrevivientes de la tragedia, Héctor Balcázar, afirmó que "dos militares de civil y una niña se subieron arriba del techo, ahí iban ellos, hasta cuando comenzó a llover y ahí bajaron, incluso los tuve que agarrar para que no se caigan", consignó Mega.

Balcázar aseguró que "uno de los militares que iba en estado de ebriedad, porque iban tomando, porque las latas de cerveza saltaban, creo que eran conocidos del capitán, y a él le pasan la lancha en un momento".

En el Ejército, en tanto, aseguraron que los cinco suboficiales involucrados se encontraban en su día libre al momento del naufragio y colaboraron en las labores de rescate durante la emergencia.

Los militares habrían subido en caleta Huellahue, la segunda parada de la embarcación tras salir de caleta Cóndor, en la Región de Los Lagos, una de las paradas irregulares que hizo la lancha y lo habrían hecho sin chalecos salvavidas.

El patrón de la lancha siniestrada en la comuna de San Juan de la Costa se encuentra detenido en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de Osorno, a la espera de la audiencia de formalización de cargos fijada por el Tribunal de Garantía para el próximo jueves 30 de enero.

**Publmetro**